

"Das Bewährte erhalten und das Neue versuchen", so lautet unser Leitspruch für das kommende Jahr 2017.

Anwendung finden wird er gleich zu Beginn des neuen Jahres: Herr Franziskus Rettenbacher, seit 2011 als Wirtschaftsingenieur Maschinenbau in der Firma tätig und seit August 2015 als Prokurist in der Geschäftsführung, wird Herrn Haas ab 01.01.2017 als Vorstand der WKV AG ablösen.

Herr Haas will sich künftig in vollem Umfang seinem eigenen Unternehmen widmen.

Wir sind Herrn Haas sehr dankbar für die ausgezeichnete Leitung der operativen Geschäfte, seine hervorragende Repräsentation des Unternehmens, für seine Verdienste als Bauleiter bei den in den vergangenen Jahren durchgeführten Baumaßnahmen uvm.

Wir sind uns sicher, dass Herr Rettenbacher das Aufgabengebiet mit Elan und guten Ideen angehen wird, dazu wünschen wir Herrn Rettenbacher schon heute viel Erfolg.

Gleichzeitig wird Herr Leimenstoll, der langjährige Einkaufsleiter der WKV AG, ebenfalls zum 31.12. das Unternehmen verlassen und sich einer neuen Aufgabe widmen. Die Stelle wird zeitnah besetzt werden, bis dahin stehen Ihnen unsere bewährten Kräfte Frau Wilbat und Herr Malsam zur Verfügung.

Wir bedanken uns auch bei Herrn Leimenstoll für die geleistete Arbeit der vergangenen Jahre und wünschen ihm alles Gute in seiner neuen Aufgabe.

Auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit auch im neuen Jahr 2017!

Mit freundlichen Grüßen  
Wasserkraft Volk AG

---

"Beware the proven and attempt the new", that is our mission statement for the coming year 2017.

It is applied already when starting the new year:

Mr. Franziskus Rettenbacher, working at WKV since 2011 as an Industrial Engineer construction and since August 2015 acting as Junior Executive, will replace Mr. Josef Haas as a General Manager as of 01.01.2017.

Mr. Haas will fully concentrate on his own enterprise in future.

We would like to thank Josef Haas for his excellent work in leading the operative business, representing the company, organizing the various building measures of the past years and

much more.

We are sure that Franziskus Rettenbacher will take the challenge with verve and best ideas, and we wish him already today much success.

At the same time Martin Leimenstoll, our longtime Head of Purchase, will leave the company on 31.12.2017 and address himself for a new challenge. The position will be staffed again within short time.

Meanwhile, our well-established colleagues Mrs. Wilbat and Mr. Malsam will substitute.

We also say Thank you to Martin Leimenstoll for his reliable work of the past years and wish him all the best in his future job.

Here's to successful partnership also in the New Year 2017!

With kind regards  
Wasserkraft Volk AG

--

---

Wasserkraft Volk AG  
Am Stollen 13  
79261 GUTACH  
DEUTSCHLAND  
Registergericht: Amtsgericht Freiburg  
Registernummer: HRB 280379  
Vorstand: Josef Haas  
Vors. d. Aufsichtsrates: Manfred Volk  
Tel.: ++49 7685-9106-0  
Fax: ++49 7685-9106-10  
E-Mail: [mail@wkv-ag.com](mailto:mail@wkv-ag.com)  
Internet: <http://www.wkv-ag.com>